

## **EDITORIAL**

### **EDITORIAL**

# **Investigación en el Postgrado**

**S** Siguiendo con nuestro propósito de dar a conocer a los colegas los problemas que mas frecuentemente se tratan en nuestro Hospital Materno Infantil, hemos seleccionado tres trabajos interesantísimos que podríamos resumir así: las intoxicaciones más frecuentes en la infancia son las producidas por la automedicación o la administración exagerada de medicamentos sin considerar las dosis pediátricas. Es así como este problema lo mismo que la mayoría de otras intoxicaciones sucede en los propios hogares de los pacientes.

Lo mismo podemos decir cuando nos referimos a las quemaduras ya que la mayor parte de ellas son productos de accidentes en el hogar todo lo cual nos debe hacer reflexionar que nuestro pueblo sigue pecando por ignorancia y que los médicos estamos obligados a darles una mejor explicación en cuanto a los problemas que puede originar una dosis elevada de medicamentos o el no cuidar a sus niños en el hogar evitando que se acerquen a las cocinas improvisadas donde corren el riesgo de sufrir escaldaduras graves cuando están cocinando el nixtamal o cualquier otro alimento.

Por ultimo debemos recordar que una de las causas mas frecuentes de muerte en el recién nacido es la Asfixia Neonatal ocasionado por diversos factores que conviene tener en cuenta.

**Carlos Rivera Williams**  
Director